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※右のQRコードを読み取ると私の過去⼀般質問、予算特別委員
会動画が表⽰されます。動画はWi-Fiでの視聴をお勧めします。 
 

【3⽉定例会の越⾕刷新クラブ代表質問項⽬】 
令和2年3⽉3⽇（⽕）越⾕刷新クラブ代表・松島孝夫議員によ
り以下の議題にて代表質問が⾏われました。 
１ 登下校の安全確保の取組について 
２ 持続可能な公共交通網の形成について 
３ 市⽴病院の経営健全化について 
４ 認知症対策について 
５ 地域経済の活性化について 
詳しくは越⾕刷新クラブ会派広報紙をご覧ください。 
 

【予算特別委員会】 
令和2年3⽉4⽇（⽔）から10⽇（⽕）までの５⽇間、越⾕刷新
クラブを代表いたしまして、野⼝⾼明が委員として参加いたし
ました。以下、その主な質疑を報告します。執⾏部とのやりと
りにつきましては右Q Rコードより動画等をご覧ください。 
 
《主な執⾏部とのやりとり》 
〈歳⼊・全体〉 
Q 全体的な本市の⽅針として、「⼈件費」と「物件費（外部

委託など）」のどちらを重視しているか︖ 
Q 「GIGAスクール構想（⼩中学校の⼦ども１⼈にPC端末１

台、並びに⾼速通信ネットワーク環境の実現を⽬指す構
想）」など国からの補助事業に対して、国庫⽀出⾦を取りこ
ぼすことなく積極的に取り⼊れる意識はあるか︖ 

 
〈歳出・総務費〉 
Q 職員の市内定住を進め、市税の確保ならびに災害時の体制

強化を促していく考えは︖ 
Q 管理職の勤務実態をどのように把握し、健康管理等を⾏っ

ているか︖ 
Q 包括外部監査にて随意契約（特命）が多いことが指摘され

ているが、⼀般競争⼊札・指名競争⼊札を増やすことよって
コストを下げていく考えは︖ 

Q 全国市区町村「情報システム経費（総務省調べ平成２９年
度当初予算）」について、市⺠⼀⼈当たり、越⾕市「４４０
４円（訂正後）」、川越市「２６３８円」、所沢市「１３６
４円」、さいたま市「２２６０円」、川⼝市「１４４０円」
と県内他市と⽐較し、本市は約２０００円近い開きがある。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔コメント〕新型コロナウィルス
感染症によってお亡くなりになら
れた⽅へお悔やみを申し上げると
ともに、⽇々奮闘されている医療
従事者の⽅々へ⼼から感謝の意を
表します。 

さて、新⼈の私を越⾕刷新クラ
ブの代表として予算特別委員会へ
送り出してくださった会派の先輩
⽅には⼤変感謝しております。会
派として検討する課題や個⼈の課
題について、会派の皆様の助⾔等
をいただきながら、５⽇間の委員
会に臨みました。内容が濃く紙⾯
には書ききれませんので、是⾮と
もQ Rコードから動画にて執⾏部
の回答等をチェックしていただけ
ますとありがたく存じます。 
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過去⼀般質問動画⼀覧 

 
３⽉定例会 

予算特別委員会 
動画⼀覧 

 

※イラストはイメージです。 



※この報告書は費⽤を抑えるため、のぐち⾼明本⼈が作成から印刷まで⾏なっております。イラストはフリー素材です。 
Instagram/LINE@/Facebook/Twitter 等にて随時発信しております。QR からフォローをよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

『のぐち⾼明プロフィール』 
１９８２年（昭和５７年）6 ⽉ 5 ⽇⽣まれ ３７歳 
野⼝学院を経営する両親の元、⻑男として⽣まれる。 
しらこばと幼稚園／越⾕市⽴⼤袋北⼩学校／私⽴城北中学校／
私⽴城北⾼等学校／東京理科⼤学経営学部／ 
元川⼝市役所⾏政職員 
⼼⾝障害福祉センターわかゆり学園／情報政策課 
介護保険システム管理・市公式ホームページ構築庁内担当等 
平成最後の越⾕市議会議員選挙（２０１９年４⽉２１⽇執⾏） 
にて地域の皆様に⽀えられ初当選（１期⽬） 
無所属会派『越⾕刷新クラブ』に加⼊ 
政治信条『地域密着・地元貢献・政治は地元地域から』 
趣味『テニス・ゴルフ・クライミング・コーヒー・畑』 
 

仮に⼈⼝を３４万⼈とすると、１年で約６億８千万円の余計な経費を他市と⽐較して
システムコストを掛けていることになるが、コストを下げていく考えは︖ 

Q ⼈⼝５万１千⼈の⼤袋地区であり、千間台記念会館の運営も⾏う状況において、１万
⼈程の他地区と同様の⼈員配置（正規職員４⼈）で良いと判断に⾄った経緯は︖ま
た、以前と同様の正規職員5⼈に戻す考えは︖ 

Q 設置予定の「防犯カメラ付き⾃動販売機」を通学路から優先的に設置する考えは︖  
 
〈歳出・⺠⽣費〉 
Q 申請⽤紙提出を伴う事務処理、道路の⽼朽化状態を把握する事務について、RPAやカ
メラによるAI判定を⽤いることにより、事務処理の効率化を図る考えは︖ 

Q 猫の不妊・去勢⼿術費⽤補助⾦の予算を豊中市と同様にクラウドファウンディングに
よって増額を図る考えは︖ 

 
〈歳出・⼟⽊費〉 
Q せんげん台駅周辺などの本市における内⽔氾濫対策はどの様に対策していく考えか︖ 
Q ⼤袋駅東⼝周辺地区まちづくりについて、「地域との協働により、引き続き検討を⾏
う。」とのことだが、現在の進捗状況ならびに今後の⾒通しについては︖ 

Q 乗合タクシーやコミュニティバスなどの新たな公共交通について、モデルケースと考
えている新⽅地区の協議会の結論はいつ頃になるのか︖また、今後の⾒通しは︖ 

Q 商店街を中⼼に５G整備を推進し、テレワークの拠点などを整備すると同時に、商店
街の活性化を⽬指す考えは︖ 

 
〈歳出・教育費〉 
Q 国による補助事業「GIGAスクール構想」をいち早く取り⼊れていく考えは︖ 
 
〈歳出・介護保険特別会計〉 
Q タブレット端末などを取り⼊れることにより事務を改善し、介護保険の申請から⼆次
判定までの期間を短縮する考えは︖ 

 
〈歳出・⻄⼤袋⼟地区画整理事業特別会計〉 
Q ⻄⼤袋地区区画整理事業を他課と連携し、公共施設の移転計画から優先的に進める考

えは︖また今後の進捗の予定は︖ 
 
〈歳出・病院事業会計〉 
Q ⼀般会計から病院事業会計への繰出⾦は病院内部留保資⾦として、令和元年度から令

和３年度の計画では１３億円であるが、令和４年度から３カ年の繰出⾦の予定は︖ 


